

JEAN BODIN

Marco Aurelio fue un emperador romano destacado también en el campo del pensamiento, en un periodo de guerras constantes tuvo temple y serenidad para afrontar todo con moralidad. No se conflictuó abiertamente con los cristianos, pero no permitía las manifestaciones abiertas de estos, más como una situación de gobierno que personal, por eso, los cristianos no lo consideraron como un perseguidor.

Era un escritor asiduo y plasmaba cuestiones de estilo y retórica en cartas a su maestro. Su escritura es íntima y crítica y constantemente hacía examen de conciencia.

Las Meditaciones o Pensamientos son el producto de sus reflexiones morales, y constituyen su gran herencia cultural al pensamiento político, estimaba que las pasiones humanas corrompían al mundo y estas mermaban el desarrollo.

REFERENCIA:

Fernández, T. y Tamaro, E. (2004). Marco aurelio. Recuperado de: https://www.biografiasyvidas.com/biografia/m/marco_aurelio.htm